

Homenaje al Embajador Igor Velázquez Rodríguez (1933-2005)

Academia Diplomática, 3 de febrero de 2015

Palabras de la señora Sonia Velázquez de Cacho-Sousa

Queridos Gonzalo, Oscar, Nita, Liliana;

Queridos amigos y familia:

Les agradezco mucho esta ceremonia, recordando los diez años de la partida de mi querido hermano Igor.

Liliana: Un agradecimiento especial a ti y a Nita, por haber organizado este homenaje en la Casa Igor Velázquez Rodríguez, con la presencia de amigos tan queridos y cercanos a Igor, y, por supuesto, de su familia.

Estoy muy emocionada por esta demostración de cariño y amistad a mi hermano.

Muchas gracias a todos por haberme acompañado en esta ceremonia y recordado a Igor.